

„Wir sind bunt“

Bündnis für Menschenrechte und Vielfalt
in der Stadt Straubing und im Landkreis Straubing-Bogen



Wahlaufruf des Straubinger Bündnisses ‚wir sind bunt‘

Demokratie wählen!

Bei der Bundestagswahl am 23. Februar 2025 stellen sich viele Parteien dem Wählervotum. Wer gewählt wird, gilt als demokratisch legitimiert. Aber nicht alle Parteien, die zur Wahl antreten, sind demokratisch gesinnt. Deshalb ruft das Straubinger Bündnis alle Wählerinnen und Wähler dazu auf, sich nur zwischen solchen Parteien und Kandidierenden zu entscheiden, die sich nachweisbar für unsere freiheitlich-demokratische Grundordnung einsetzen. Wir meinen, dass Parteien nicht demokratisch gesinnt sein können, die in Teilen als verfassungsfeindlich eingestuft werden. Denn genau das ist die Aufgabe des Verfassungsschutzes, nämlich zu prüfen, ob die Grundregeln unserer Verfassung eingehalten werden.

- Kann eine Partei demokratisch gesinnt sein, wenn sie über 21 Millionen Bürger mit Migrationshintergrund, davon mehr als die Hälfte mit deutscher Staatsbürgerschaft, verunsichert und ausgegrenzt?
- Ist es demokratische Gesinnung, wenn eine Religion wie der Islam nicht zu Deutschland gehören soll (vgl. Grundgesetz Art. 4 Religionsfreiheit)?
- Gehört es zur Demokratie, unliebsame Studiengänge wie z.B. zur sexuellen Selbstbestimmung oder Frauenemanzipation an Universitäten zu schließen und deren Professoren zu entlassen?

Wir fragen:

- Sollen syrische Ärzte und Pflegepersonal, Verkäufer/innen oder Busfahrer/innen ‚umgehend‘ in ihr Herkunftsland zurückgeführt werden, auch wenn sie uns hier fehlen?
- Ist Hitler ein Kommunist gewesen, auch wenn Sozialdemokraten und Kommunisten unter Einsatz ihres Lebens gegen ihn gekämpft haben und er Tausende von ihnen verfolgen, foltern und ermorden ließ?
- Sind die deutschen Windkraftanlagen ‚Windmühlen der Schande‘?
- Ist der globale Temperaturanstieg tatsächlich ‚natürlich‘ und der CO2-Anstieg ‚Treiber eines verstärkten globalen Pflanzenwachstums und begünstigt damit die Welternährung‘?

Was und wem glauben Sie?

Wir meinen:

Glauben Sie nicht Populisten, die versprechen, alles besser zu machen, indem sie wieder zu Nationalstaatlichkeit (Deutschland zuerst) zurückkehren wollen.

Wir bitten Sie:

- Geben Sie nicht Extremisten Ihre Stimme!
- Ermutigen Sie demokratisch gesinnte Parteien, gemeinsam und kompromissbereit für eine humane, gerechte und friedliche Zukunft nicht nur unseres Landes, sondern aller Teile dieser Welt zu handeln!
- Unterstützen Sie diesen Aufruf, indem Sie Ihre Zustimmung mit Namen senden an info@wsb-straubing.de
- Erlauben Sie uns gegebenenfalls die Veröffentlichung Ihrer Unterstützung in lokalen Medien.